

Weihnachtsbasar 2017

Auch dieses Jahr, wie in den vergangenen Jahren, wird wieder ein Weihnachtsbasar stattfinden.

Dieses Mal am 15. Dezember 2017 um 16:30 Uhr.

Zu Anfang tritt der Chor unter der Leitung von Frau Kurt auf. Dann sind die Stände von den verschiedenen Klassen eröffnet. Die Stände gehen von heißem Punsch über Kerzenhalter bis hin zu Naturkosmetik und Kinderschminken.

Natürlich würden wir uns freuen, wenn viele Besucher kommen.

Auch Sie, der Leser, sind herzlichst eingeladen.

Viele Grüße ihr Weihnachtsbasar-AK der SMV